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金管會副主委李紀珠上午表示，未來兩岸協商最重要的是誠意和誠信，如果雙方都能秉持此一前提，ECFA一定可以
協商出世人所期待的結果，令大家眼睛為之一亮。

李紀珠上午在兩岸金融學術研討會上做上述表示。她說，她從學者、立委到金管會副主委都參加這項研討會，今年兩
岸金融監理MOU剛簽完，心情和以往很不同，過去很多談論的很多理想，現在都有實現的機會。

李紀珠表示，金融危機讓兩岸金融加速了合作的契機，兩邊的金融機構都很重要，而在金融海嘯中，兩邊的金融機構
也都受傷很重，兩邊都知道金融太重要了，不容犯錯，也因此也都有了共同努力合作的認識。

她說，兩岸未來可以優勢互補、誠意合作，在合作基礎下面臨國際競爭。例如大陸市場很大，百家爭鳴，即使台灣的
7家銀行都升格為分行、承作人民幣業務，對大陸市場衝擊不大，但對國銀的意義卻很大。至於台灣則有許多經驗可
與大陸分享，台灣的金融經驗，對大陸有參考價值。

江丙坤：明年陸客來台衝第一

今天也與會的海基會董事長江丙坤則表示，去年兩岸交流史上是關鍵的一年，一來因為國民黨的勝選，兩會恢復協商
，二來美國金融海嘯也讓兩岸體會到金融合作的重要性。

他表示，江陳會已完成三次協商，成果也已呈現，今年1到10月陸客來台觀光超過50萬人，明年相信大陸觀光客會是
海外來台旅客的第一名，對經濟、消費會有明顯助益。

江丙坤表示，希望即將來臨的第四次兩岸協商，不僅為大三通、農產品檢疫檢驗、避免雙重課稅與漁業勞務合作事宜
進行討論，也能對明年第五次協商作出安排，對兩岸框架協議下，讓各項投資、金融產業能進行更多合作。
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